

BODYTECH[®]
[C A L I]

MESDESDE \$84.500

¡ AFÍLIATE AQUÍ !

*Tarifa plan estudiante en categoría Classic. Válido hasta el 31 de diciembre de 2018.

Cali, agosto 28, 2018.

Actualizado: martes, agosto 28, 2018 00:54

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Valle Del Cauca

agosto 26, 2018

Tiempo seco irá hasta mediados de septiembre

“Ola de calor es normal”



Hasta mediados de septiembre se prolongará el tiempo seco en el Valle del Cauca, anunció la CVC que indicó que la actual ola de calor es normal por estas épocas del año.

Según manifestó Saúl Ramírez, de la Red de Hidroclimatología de entidad ambiental, el calor que se viene presentando es muy normal porque estamos en la temporada seca de mitad de año.

Precisamente, explicó, para este fin de semana se espera que haya tiempo seco.

El funcionario expresó que por estos días estamos en el pico máximo de temperatura que ha llegado a los 33 grados centígrados y que a comienzos de mes incluso subió a 34 grados centígrados.

Otra cosa es la sensación térmica que se viene sintiendo en horas de la noche donde muchas veces se siente bochorno.

“De todos modos esta ola de calor es muy normal para esta época y esperamos que a medida que llegue septiembre vaya disminuyendo hasta que comience la segunda temporada de lluvias del año” dijo.

En ese sentido agregó que se espera que a partir de septiembre comenzarán a aparecer las lluvias en cantidad e intensidad.

Ramírez indicó que esta temporada no tiene influencia de fenómenos como El Niño.

El investigador afirmó que esto no significa que por esta época del año deje de llover por lo que se pueden presentar hasta diez días de precipitaciones en agosto, no con la misma intensidad.

Es así como se han presentado lluvias en diferentes sectores del Valle como las ocurridas la semana pasada en parte de Yumbo.

Además, explicó que la atmósfera es dinámica y que de todos modos la región tiene la influencia del Pacífico y de la Amazonia regiones desde las que puede entrar humedad a esta región.

"A nosotros se nos olvida que julio y agosto son meses de tiempo seco, lo que pasa es que en algunas ocasiones se han presentado lluvias y entonces la temperatura es más fresca" dijo Saúl Ramírez.

El vocero de la Red de Hidroclimatología de la CVC reiteró que es una época normal y que la Noaah ha pronosticado que el fenómeno de El Niño se podría dar a finales del año o a comienzos del 2019.

Ramírez recordó que en el Valle se han presentado temperaturas más altas, como la ocurrida en 1997 cuando se registró en la Estación Universidad del Valle una máxima de 36.7 grados centígrados, en plena época de El Niño.

Saúl Ramírez reiteró las recomendaciones para esta época del año, entre ellas tener cuidado con el uso del fuego para evitar incendios forestales, protegerse de la radiación solar especialmente entre las 9:00 de la mañana y las 2:00 de la tarde, en especial los menores y las personas de la tercera edad.

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

0 Comentarios **Diario Occidente**

1 Acceder ▾

Recomendar **Compartir**

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete + Añade Disqus a tu sitio web + Añade Disqus Añadir 🔒 Política de privacidad de Disqus 🔒 Política de privacidadPrivacidad



Destacado

Lo más visto Lo más comentado Lo más reciente



Álvaro Barros In Memoriam



La ciudad se prepara para la consulta